



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



22/04/2023

REGIONALES



#Video: Ganó la ciudadanía mexiquense con debate: Alejandra Del Moral

"En este debate gana la ciudadanía mexiquense, lo más importante es que la gente pueda comparar la capacidad, la experiencia, el carácter de cada una de las candidatas, las propuestas de quién podría llevar las riendas del gobierno los próximos 6 años", refirió en entrevista Alejandra Del Moral al término del primer debate.

<https://www.digitalmex.mx/politica/story/41501/gana-ciudadania-mexiquense-debate-alejandra-del-moral>